

27.03.2024

Regionale Kooperation Westküste startet Umfrage zu nachhaltigem Wirtschaften



Nachhaltigkeit wird für Unternehmen mehr und mehr zu einem Wettbewerbsvorteil. Die Regionale Kooperation Westküste hat zu diesem Thema eine Umfrage gestartet und bittet regionale Unternehmen, möglichst zahlreich daran teilzunehmen.

Die Umfrage findet im Rahmen des vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz geförderten Projektes WestküsteSDG statt, mit dem die Entwicklung zur Nachhaltigkeit gestärkt werden soll. Die Regionale Kooperation ist daran interessiert zu erfahren, wie Unternehmen in der Region, so auch im Kreis Pinneberg, ihren Weg zu nachhaltigerem Wirtschaften beurteilen und welche Herausforderungen und Potenziale sie dabei sehen. Rückmeldungen sind für den Projekterfolg von großem Wert. Sie helfen, gezielte Maßnahmen zu entwickeln, die Unternehmen bedarfsgerecht auf dem Weg zu einer zukunftsorientierten und verantwortungsvollen Unternehmensführung unterstützen.

Die Umfrage wird etwa zehn Minuten in Anspruch nehmen und erfolgt anonym.

Um an der Umfrage teilzunehmen, klicken Sie bitte auf folgenden Link:

<http://umfrage.dithmarschen.de/s/westkuesteSDG>

Die Regionale Kooperation Westküste dankt allen teilnehmenden Unternehmen und steht bei Fragen und Anregungen gern zur Verfügung.

Kontakt

Projektleiterin Nele Götsche
nele.goettsche@dithmarschen.de